

YIC NEWS



2023
4月号

特集：夢を叶えた先輩たち！

■ パソコン技術ゼロから東証上場企業に内定しました！

高校生の時に「これからはITの時代だ」と思い、YICに入学しました。入学したころの私はパソコンのスキルは全くありませんでした。しかし、YICでは、タイピング練習をはじめ、プログラミングなどITに関する知識を基礎から学ぶことができます。どんなことでも丁寧に教えてくださる先生方や気の合う仲間たちに支えられ、スキルゼロの私でも、技術や知識を身につけ国家試験に合格することができました。

2年時の学内企業説明会で、今働いている会社を知りました。仕事内容ややりがい、福利厚生等を伺い、自分のやりたいことと合っていると思い入社を決めました。YICで学んだ知識や技術を活かしてがんばります！



就職先
株式会社GMOリサーチ
(事務系総合職)

高度情報技術学科(現:情報工学科)
2023年3月卒業
(成徳高等学校出身)

YIC 情報ビジネス専門学校

HPもぜひご覧ください ➡ <https://www.yic.ac.jp/ib/>

YIC 情報ビジネス 専門学校

YIC 情報ビジネス 専門学校

■ YICで選択肢が広がり、消防官→市役所志望に！

私がYICに入って良かったと思っている点は、職種の選択肢が広がるところです。私はもともと消防官希望だったのですが、YICで様々なガイダンスを受けたり実際に職場を見学したりするうちに、市役所志望に変わりました。

また、先生方や仲間たちと出会えたことも良かったと思っています。仲間たちは放課後残って勉強するなど、レベルを高め合いました。そして、先生との面接練習は、YIC在学中における一番の思い出です。最初はなかなか言葉が出ませんでしたが、熱心にご指導いただき面接が得意になりました！

皆さんも、YICの先生や仲間たちとともに、いろいろな経験をして合格を勝ち取ってください！



就職先
山陽小野田市役所
(初級行政)

公務員学科 行政コース
2023年3月卒業
(西京高等学校出身)

YIC 公務員専門学校

HPもぜひご覧ください ➡ <https://www.yic.ac.jp/go/>

YIC 公務員 専門学校

YIC 公務員 専門学校

■ 美容美員という夢を叶えました！

私は現在コーセー化粧品販売株式会社でメイクの仕事をしています。

肌やメイクにお悩みを抱えている方を綺麗にし、一人でも多くの方に自信を持って笑顔で生活していただきたいと思っていた私は、YICでの実習を通して化粧品の持つ効果・魅力を感じ、美容部員という仕事に就きました。仕事をする中で、接客させていただいたお客様が商品の効果を実感し「悩みが解決できました！」「お姉さんに会いにまた来ました」と、再度お店に足を運んでくださった時にやりがいを強く感じます。

お客様からも職場の方からも信頼のある美容部員になり「お客様を綺麗にする」手助けができるようになります。



就職先
コーセー化粧品販売株式会社
(美容部員)

美容学科
2023年3月卒業
(宇部フロンティア大学付属香川高等学校出身)

YIC ビューティモード専門学校

HPもぜひご覧ください ➡ <https://www.yic.ac.jp/bm/>

YIC ビューティモード 専門学校

YIC ビューティモード 専門学校

■ 理学療法士は、やりがいのある仕事です！

私は今、理学療法士として日々患者様と関わり、歩行練習や筋力増強訓練等をしています。大変なこともありますですが、患者様が元気になっていく姿や、できることが増えていく様子が目の前で見られる、とてもやりがいのある仕事だと実感しています。

YICにおける1番の思い出は、実習で初めて一人暮らしをしたこと。また、自分に合った勉強方法が分かるまでの苦労。大変でしたが、先生方からご指導いただき、友人と支え合って、夢を叶えることができました。

理学療法士として働きだして、2年目。専門学校で学んだことを基礎に、これからも努力していきたいと思います。



就職先
医療法人社団 生和会
徳山リハビリテーション病院
(理学療法士)

理学療法学科
2022年3月卒業
(防府商工高等学校出身)

専門学校 YIC リハビリテーション大学校

HPもぜひご覧ください ➡ <https://www.yic.ac.jp/rh/>

YIC リハビリテーション大学校

YIC リハビリテーション大学校

■ 「今日もがんばった！！」と自分に言えるように

高校3年生の時、親戚が運営している介護施設を見学する機会を得ました。施設で利用者の方々の笑顔に元気をもらったことと、そこで働く方々が楽しそうに仕事をされている姿が印象的で、介護職を志すようになりました。

専門学校入学後、介護に関する様々な知識・技術を学びました。生活支援技術の授業では、車いすに乗る役と押す役に分かれて体験する授業が行われました。近隣の商業施設で実際に買い物や食事をする体験から、車いすでの買い物サポート方法を学びました。この授業は働く上で今もとても活かされています。

「今日もがんばった！！」と毎日自分に言えるように、誰よりも楽しみながら働いています。

就職先
特別養護老人ホーム とくぢ苑
(介護福祉士)

介護福祉学科
2020年3月卒業
(宇部商業高等学校出身)



YIC 看護福祉専門学校

HPもぜひご覧ください ➡ <https://www.yic.ac.jp/nw/>

YIC 看護福祉 専門学校

YIC 看護福祉 専門学校

■ 私の作ったお菓子でみんなを幸せにしたい！

本校で「調理師」と「製菓衛生師」のダブルライセンスを取得し、現在はモントロー洋菓子店に勤務しています。自分が生まれ育った場所で、家族や友人、知人など今までお世話になった方に「恩返しをする」という大げさですが、多くの方々においしいものを届けたいという気持ちから、県内で就職することに決めました。私が作ったケーキで周囲の人が笑顔になる姿を身近で見ることができるもの魅力です。

いろいろな人が将来の夢にあげる「ケーキ屋さんになりたい」という思いを実際に叶えようとする人は少ないかも知れません。将来何になりたいか、また、その理由はそれです。「なりたい」を叶えることは素晴らしいこと。自信を持ちがんばってください。



就職先
モントロー洋菓子店
(菓子製造)

調理師科1年コース→製菓衛生師科
2015年3月卒業
(山口農業高等学校出身)

YIC 調理製菓専門学校

(2023年4月より、山口調理製菓専門学校より校名変更)

HPもぜひご覧ください ➡ <https://www.yafc.ac.jp/>

YIC 調理製菓 専門学校

YIC 調理製菓 専門学校



■ 将来の夢に向かって

小さいころから料理をすることが好きで、専門的な技術を学びたいと思い、本校に入学しました。勉強を進めるうちに段々、細かい作業を行う日本料理に興味を持つようになりました。特に校外実習では、日本料理ならではの素材の活かし方などの知識を深めることができ、良い経験になりました。

私は校外実習先である平家茶屋に就職しました。理由は、先輩方がふぐを捌いている姿がとても格好良く「自分もあんなふうにふぐを捌きたい」と思ったからです。4月から憧れの先輩方と一緒に働くことが出来るととても楽しみです。社会人になり、日本料理の技術を学ぶとともに、ふぐ調理師免許が取得できるように日々努力したいと思います。

就職先
平家茶屋
(調理師)

調理師科2年コース
2023年3月卒業
(西市高等学校出身)



北九州調理製菓専門学校

HPもぜひご覧ください ➡ <http://www.kafc.ac.jp/>

北九州 調理製菓 専門学校

北九州 調理製菓 専門学校

2024年度生から 募集開始！

YIC情報ビジネス専門学校に新学科が設立されます！
その名も「メディアデザイン科」

メディアデザイン科では、複数メディアの制作技術やマーケティング・プレゼン技術を学び、課題解決に必要なスキルも習得。「つくる」で終わらず、結果も出せるデザインができる人材を育成します。



OPEN CAMPUS

オープンキャンパスの日程はこちから！

YIC情報ビジネス専門学校
YIC公務員専門学校
YICビューティモード専門学校
YIC看護福祉専門学校
YIC調理製菓専門学校

YIC公務員専門学校
YICビューティモード専門学校
YIC看護福祉専門学校
YIC調理製菓専門学校
北九州調理製菓専門学校

専門 YICリハビリテーション大学校
お一人でも
お友達や保護者の方と
一緒に参加でも
大歓迎！